



# 城西っ子だより

令和4年7月1日(金)  
第8号  
那覇市立城西小学校  
校長 仲地 千佳

教育目標 ○よく学ぶ子(知) ○明るい子(徳) ○健康な子(体)

## 学習支援ボランティア交付式・ 6月音楽朝会同日開催

6月30日、延期となっていた学習支援ボランティア委嘱交付式と6月音楽朝会を行いました。交付式開催は3年ぶりです。

6年生の『月桃』の歌唱から、歌詞に込められた平和をつくる思いが伝わりました。これからも沖縄戦が私たちに残したことを受け継ぎながら、争い、そして平和とは何かを問い続け、幸せな社会を創っていきましょう

委嘱状交付式では児童代表上江洲ゆきはさん(掲示募金委員会)のあいさつにもあったように私たちの安全安心と、豊かな教育活動を支えてくださっている皆様です。日頃のあいさつで感謝の気持ちが伝えましょう。

ボランティアの皆様、これからもよろしくお願いいたします。



暑い中ご参集ありがとうございます。

学校営繕ボランティアの山城さん

読書活動推進「しおりの会」等、学習支援ボランティアの皆様には随時お渡しする予定です。



## 買い物ゲームin城西小

4年生は社会科学習で買い物ゲームを通して、環境について学ぶ学習を行いました。スーパーで食材を買ってきたことを想定し、ゴミを分別していきます。燃えるゴミとリサイクルできるものに分けますが、いずれにしてもお金がかかる！ゴミを有効活用したり減らす取組を大人も子どもも実践していく必要があります。那覇市環境部の皆様、ありがとうございました。



7月になりました。生活目標をたてて、安全第一に過ごしましょう。

### 授業紹介① ー上地尚美先生ー

5年1組の担任と学年主任をしています。

どの教科もメリハリのある指示、どの子のつぶやきもひろう「プロの耳」をお持ちです。先日は初任研教諭向けに家庭科公開授業を行いました。「調べたい！まとめたい！」意欲がみなぎる子ども達でした。



### 授業紹介② ー寺西典子先生ー

3学年算数の先生です。担任とチームでの指導、少人数指導を行っています。細かな指導、わかりやすい指示で算数科中心とした学力向上を図っています。



### 授業紹介③ ー善平絵美先生ー

6年2組学級担任と小中一貫教育主任をしています。写真は2年目研修(算数科研究)の様子です。面積図を使い「分数×分数」を説明する子ども達。うなりながらも脳がフル回転していました。高度な授業。すごい！



### ー児童疎開 引率の父語る②ー

故安村良旦さんは、首里第二国民学校(現城西小)児童の疎開に尽力。大分県遊雀村(現阿蘇市波野)での疎開生活は、大人も子どもも手を携えて困難を乗り切ったことがわかります。温情厚い方々との交流を今でも伝え波野小学校では「沖縄コーナー」が設置されているとのこと。慰霊の日にお礼のお電話をしたところ。さて、帰沖後、沖縄県PTA連合会の事務局長として全国を飛び回った良旦さん。その活動が実を結び県初のプラネタリウム導入が実現します。興味深い人生をお話や資料から読むことができました。改めて安村秀夫さんありがとうございます。

## ♪がんばってます♪

第150回夏季首里地区学童軟式野球大会(4年生以下の部)で優勝しました!これからの抱負を話してくれました。今後の活躍に期待!

